
 

 

 
 

Anfrage:  

In Vorbereitung einer Bestandsaufnahme zum neuen Schuljahr bittet die Fraktion 

der SPD die Senatorin für Kinder und Bildung um Auskunft zur Anmeldesituation 

der KiTa´s und Grundschulen im Ortsteil Blumenthal für das Kindergarten- und 

Schuljahr 2017! 

 Wie viele Plätze stehen zur Versorgung der Kita Grippenkinder 0-3 Jahre in   

den Ortsbereichen Blumenthal, Lüssum-Bockhorn, Rönnebeck-Farge zur Verfü-

gung und gibt es Anmeldungen, die nicht berücksichtigt werden können (je nach 

Ortsbereich )? 

 Wie viele Plätze stehen zur Versorgung der KiTa Kindergartenkinder 3-6 

Jahre, inklusive der Containerlösungen in den Ortsbereichen Blumenthal, Lüssum-

Bockhorn, Rönnebeck-Farge zur Verfügung und gibt es Anmeldungen, die nicht 

berücksichtigt werden können ( je nach Ortsbereich )  

 Wie viele Plätze stehen zur Versorgung der KiTa Hortkinder 6-10 Jahre in 

den Ortsbereichen Blumenthal, Lüssum-Bockhorn, Rönnebeck-Farge zur Verfü-

gung und gibt es Anmeldungen, die nicht berücksichtigt werden können ( je nach 

Ortsbereich )? 

 Können in den Grundschulen alle Anmeldungen je Ortsteil: Blumenthal, 

Lüssum-Bockhorn und Rönnebeck-Farge, in der jeweils nächsten Grundschule be-

rücksichtigt werden?. Wenn nicht, wie viele Kinder im Ortsteil Blumenthal erhiel-

ten nicht den gewünschten Schulplatz ( je nach Ortsbereich )? 

 Kann in allen Grundschulen eine Klassenstärke von maximal 24 Kindern in 

den Klassen eins bis vier eingehalten werden ( je nach Ortsbereich )? 

 Wenn Engpässe im neuen Kindergarten- und Schuljahr absehbar sind, wel-

che Maßnahmen sind für den Ortsteil Blumenthal zusätzlich geplant?   

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
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